

Comerciantes optimistas por el arranque del ciclo escolar y el impulso en las ventas

Salto



Publicada el: 21/02/25	Visitas: 120
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 60	Puntaje: 3.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/salto/comerciantes-optimistas-por-el-arranque-del-ciclo-escolar-y-el-impulso-en-las-ventas_18452.php

COMERCIANTES OPTIMISTAS POR EL ARRANQUE DEL CICLO ESCOLAR Y EL IMPULSO EN LAS VENTAS

Salto

Comerciantes optimistas por el arranque del ciclo escolar y el impulso en las ventas

Comerciantes confían en un nuevo ciclo escolar que promete dinamizar las ventas y revitalizar la economía local

Inicio de Clases en Salto: Impacto Comercial y Expectativas

El miércoles 5 de marzo marca el reinicio de las clases en educación primaria en Salto, un evento que no solo es significativo para los estudiantes, sino también para el comercio local. El comienzo del año lectivo implica un movimiento comercial variado, que abarca desde la compra de útiles escolares hasta vestimenta, calzado y alquiler de servicios.

Consumo en Útiles Escolares y Vestimenta

La lista de productos necesarios para el aula es extensa y requiere la adquisición de múltiples artículos de librería. A esto se suma la necesidad de nuevos atuendos, lo que activa la industria de túnicas, camisas, pantalones, corbatas y calzado. Este dinamismo en el sector textil es esencial para la economía local, ya que muchas familias buscan equipar a sus hijos con lo necesario para iniciar el ciclo escolar.

Servicios Relacionados con la Educación

Además de los insumos, se presentan diversos servicios a los que las familias recurren durante el año escolar. Entre ellos se encuentran los servicios de transporte escolar y alojamiento para estudiantes del interior, especialmente aquellos que cursan estudios universitarios. También se destacan servicios de alimentación y cuidado que son indispensables para muchos padres.

Expectativas Comerciales para la Semana de Turismo

El comercio local mantiene altas expectativas respecto al inicio de clases, proyectando un aumento en las ventas no solo en artículos educativos, sino también en servicios y productos relacionados con el turismo. De cara a la próxima Semana de Turismo, se espera que haya un impulso positivo en el sector de la hotelería y la gastronomía. Desde el Centro Comercial e Industrial de Salto se prevé que este periodo significará oportunidades comerciales relevantes, beneficiando a diversas áreas de la economía local.

Fuente: Diario Cambio

Imágenes

COMERCIANTES OPTIMISTAS POR EL ARRANQUE DEL CICLO ESCOLAR Y EL IMPULSO EN LAS VENTAS

Comerciantes optimistas por el arranque del ciclo escolar y el impulso en las ventas

Tags

estudiantes, vestimenta, comercio, escolar, calzado, servicios, expectativas, comercial, turismo, familias, escolares, productos

Noticias relacionadas

- 4.7 *** *Las ventas del comercio y los servicios experimentan un crecimiento del 2,4% en comparación interanual durante el segundo trimestre*
- 4.8 *** *La nueva comisión directiva de la Unión de Comerciantes de Maldonado fue presentada oficialmente*
- 4.7 *** *Comerciantes locales dialogaron con Aduana sobre el ingreso de productos del exterior*
- 4.4 *** *El turismo nacional en Uruguay se prepara ante un panorama desafiante hacia el 2030*
- 3.6 *** *Semana dedicada a la prevención y sensibilización sobre la violencia y el acoso escolar*
- 4.6 *** *Comerciantes perjudicados por el incendio en Punta Shopping presentan demandas millonarias contra Tienda Inglesa*
- 3.8 *** *Aumentan las denuncias por robos en el Parque Rodó: comerciantes y vecinos claman por seguridad en un área que se siente abandonada*

4.5 * *Creciente preocupación por la violencia en las aulas: un 20% de los estudiantes uruguayos se ven afectados*

4.5 * *Comerciantes perjudicados por el incendio en Punta Shopping presentan demandas millonarias contra Tienda Inglesa*

3.6 * *Impactante ola de calor retrasa el inicio del ciclo escolar en el sur de Brasil, afectando a cientos de miles de alumnos*

Comentarios

Daniela Apellido

21-02-25 03:58

Es genial ver como el comienzo de las clases no solo significa aprendizaje para los pibes, sino también un impulsito para el comercio. La verdad que se siente el movimiento en las calles y eso es buenísimo para todos. Que vengan esas ventas y que todo el mundo pueda aprovecharlo. Vamos arriba con el año escolar y el comercio uruguayo

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas

Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized

uruguay decide 2024

viajes y turismo
